

Erster Akzeleratoren & Inkubatoren Pitch Hessen am 3.7.2019

- **Acht private, öffentliche sowie unternehmenseigene Akzeleratoren und Inkubatoren präsentieren sich mit je einem ihrer Startups am 3. Juli in Wiesbaden.**
- **Die Veranstaltung wendet sich an Investoren, Unternehmensvertreter und Wirtschaftsförderer, um die Breite und Vielfalt dieses Bausteins der hessischen Startup-Infrastruktur bekannt zu machen.**
- **Veranstalter sind die Hessen Trade & Invest GmbH und der Business Angels FrankfurtRheinMain e.V.**

Frankfurt am Main / 26.6.2019 – In Hessen gibt es mindestens vierzig Akzeleratoren und Inkubatoren, die Startups gezielt auswählen und ihnen besondere Rahmenbedingungen bieten, um ihr Wachstum zu fördern und zu beschleunigen. Acht davon werden sich am 3. Juli 2019 nachmittags gemeinsam mit einem ihrer auf Kapitalsuche befindlichen Startups vor Investoren, Unternehmensvertretern und Wirtschaftsförderern präsentieren. Veranstalter sind die Hessen Trade & Invest GmbH (HTAI) und der Business Angels FrankfurtRheinMain e.V. (BA-FRM). Veranstaltungsort ist der Campus Wiesbaden der Hochschule Fresenius.

Während ein Akzelerator mit einem wenige Monate dauernden Intensivprogramm die Startups fit macht, beherbergt ein Inkubator die Startups über einen längeren Zeitraum. Die Unterstützung umfasst in beiden Fällen in unterschiedlicher Ausprägung u.a. die Elemente Räumlichkeiten und Infrastruktur, Einzelberatung und Trainingsprogramme, Vermittlung von Coaches und Mentoren, Finanzierung oder zumindest Unterstützung bei der Finanzierung sowie Zugang zu potenziellen Kunden.

Die am 3.7. präsentierenden Akzeleratoren und Inkubatoren stellen eine gute Mischung der in Hessen aktiven Akteure dar. Eigenständig sind der Accelerator Frankfurt und Iconic Lab, von Unternehmen getragen werden die EY Startup Academy und der Merck Accelerator, öffentlich getragen werden HIGHEST (TU Darmstadt), das Entrepreneurship Cluster Mittelhessen (JLU Giessen), StartupSecure (Bund und weitere) sowie der Digital Hub Cybersecurity (BUND). Zusammen haben sie bisher schon Startups in drei-stelligem Umfang betreut. Inhaltliche Schwerpunkte sind unter anderem Blockchain, FinTech, High-Tech, Digitalisierung, Cybersecurity und Life-Science. Diese Schwerpunkte spiegeln sich auch in den präsentierenden Startups wider. Die Startups stammen nicht nur aus Hessen. Dazu Andreas Lukic, Vorsitzender des Business Angels FrankfurtRheinMain e.V.: „Die Akzeleratoren und Inkubatoren machen den Standort Hessen für Startups aus aller Welt attraktiv. Nun ist es notwendig, dafür zu sorgen, dass sie sich hier auch dauerhaft niederlassen.“

Weitere Informationen zur Veranstaltung, den Akzeleratoren & Inkubatoren sowie den Startups finden Sie unter: https://ba-frm.de/index.php?article_id=123. Anmeldungen sollten bis zum 1.7.2019 erfolgen. Die Teilnahme ist kostenpflichtig.

Über den Business Angels FrankfurtRheinMain e.V.

Der Business Angels FrankfurtRheinMain e.V. (BA-FRM) ist das zentrale Forum für Startups und Wachstumsunternehmen auf Kapitalsuche sowie für aktive Privatinvestoren aus Deutschland und der DACH-Region. BA-FRM fördert die Startup-Unternehmergeneration, aktiviert Privatinvestoren und hilft, die bei Startups klaffende Finanzierungslücke zu schließen. Hierzu stellen Business Angels den Gründerteams oder Wachstumsunternehmen Kapital, Know-how sowie Kontakte zur Verfügung und erhalten eine Beteiligung am Unternehmenserfolg. BA-FRM setzt sich in Wirtschaft, Gesellschaft und Politik dafür ein, Privatinvestoren als wichtigen Bestandteil der Gründerfinanzierung zu stärken und ist der mitgliederstärkste deutsche BA-Verein. BA-FRM veranstaltet monatliche Matchings zwischen Privatinvestoren und Startups, regelmäßige Ausbildungsbausteine für Business Angels, Startup-Preise wie z.B. den FinTechGermany-Award und den ACHEMA Gründerpreis, unterhält Partnerschaften zu vor- und nachgelagerten Marktakteuren wie z.B. Inkubatoren/ Acceleratoren, VC/ PE, u.v.m. Jährlich bewerben sich 800+ Startups um eine Finanzierung oder Unterstützung.

Pressekontakt:

Business Angels FrankfurtRheinMain e.V.

Börsenplatz 4, 60313 Frankfurt am Main

Tel.: 069/2197-1591

Andreas Lukic, Vorsitzender des Vorstands, alu@valuenet-capital.de,

Frank Müller, geschäftsführender Vorstand, info@ba-frm.de

Internet: www.ba-frm.de

Über die Hessen Trade & Invest GmbH (HTAI)

Die Hessen Trade & Invest GmbH (HTAI) ist die Wirtschaftsentwicklungsgesellschaft des Landes Hessen. Ihre Aufgabe ist es, den Wirtschafts- und Technologiestandort Hessen nachhaltig weiterzuentwickeln, um seine Wettbewerbsfähigkeit zu festigen und auszubauen. S.a. www.htai.de.

(v02)